

幻想的な綾瀬の夜 市役所でイルミネーション



12月3日(土)～来年1月14日(土)17時～22時、市役所南側広場で綾瀬イルミネーションを開催します。
冬の新たな観光名所を創り出すと市内の工商业者を中心に結成された、綾瀬イルミネーション実行委員会が開催するものです。
恒例の光のトンネルやクリスマスツリーをイメージした飾りをはじめ、約3万球の電飾が満点の星空さながらに冬の夜を幻想的に彩ります。
点灯期間中は2時まで、市

役所駐車場が利用できます。

● 同実行委員会事務局
(市商工会内) ☎78・0606、綾瀬イルミネーション公式ブログ ayase-illuminesa.net

商店会も色鮮やかに

綾北商店会は12月1日(木)～来年1月12日(木)17時～翌日2時、綾西バザール商店会は12月3日(土)～来年1月19日(木)17時～21時、イルミネーションを点灯します。身近な場所で見られる色鮮やかな光の演出を試みませんか。

迫力満点のよさこい

12月3日(土)13時から綾瀬タウンヒルズショッピングセンター(深谷)西側駐車場、14時30分から市役所南側広場で市商工会が「あやせイルミネーション de よさこい」乱舞を開催します(荒天中止)。
同会女性部による「すまいる舞綾」のほか、県内でもトップクラスの団体など13チームが熱く踊ります。フィナーレには全チームが出演する迫力満点の総おどり「どっこいしょ」も披露します。

障害者週間

だれもが住みよいまちに 今できること

12月3日～9日は「障害者週間」です。平成16年6月の障害者基本法の改正で、国民の関心と理解を深め、障がい者が社会、経済、文化、その他のあらゆる分野の活動に積極的に参加する意欲を高めることを目的として、12月9日としていた従来の「障害者の日」に代わり設定されました。障がいには視覚、聴覚、肢体、知的、精神など多く

の種類があり、いくつかの障がい重なっている人もいます。同じ障がいでも、その人の状況によって大変さや困っていることはさまざまです。

障がいのある方たちの自立と社会参加は、周りの人の理解と認識があつてこそ実現するものであり、地域住民の心づかいや思いやりが住みよいまちづくりにつながります。同週間をきっかけに、皆さんの日常生活や事業活動の中でできる障がい者への配慮や工夫などについて考えてみませんか。

人格を尊重するために 障害者差別解消法施行

今年4月1日、障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律(障害者差別解消法)が施行されました。差別の解消を推進し、全ての人が障がいの有無によって分け隔てられることなく、相互に人格と個性を尊重し合いながら、共生する社会の実現を目的としています。

この法律では、「不当な差別的取り扱い」を禁止し、「合理的配慮の提供」を求めています。

●「不当な差別的取り扱いの禁止」とは

この法律では、国や都道府県、市町村、会社、店な

どの事業所が、障がいのある方に対して、正当な理由なく、障がいを理由として差別することを禁止しています。

不当な差別的取り扱いの具体例

- ① 受け付けを拒否する
- ② 本人を無視して介助者や支援者、付き添いの人だけに話しかける
- ③ 保護者や介助者がいないと店に入れない
- ④ 障がい者向けの物件はないと言つて対応しない
- ⑤ 学校の受験や入学を拒否する

●「合理的配慮の提供」とは

障がいのある方は、社会的障壁で生活しづらい場合があります。この法律では、国や都道府県、市町村、会社、店などの事業所に対して、障がいのある人から、社会的障壁を取り除くために何らかの対応を必要としているとの意思が伝えられたときに、負担が重過ぎない範囲で対応すること(事業者に対しては、対応に努めること)を求めています。

合理的配慮の具体例

- ① 車椅子を使う方が乗り物に乗るときに手助けをする
- ② 障がいの特性に応じたコミュニケーション手段(筆談、絵や写真のカード、タブレット端末を使うなど)で対応する
- ③ 障がい福祉課 ☎70・5623。



光あふれる中で音楽を トワイライトコンサート



12月10日(土)17時30分～18時30分、市役所1階市民ホールでイルミネーションの幻想的な光があふれる中、市民ホールコンサート～トワイライトコンサート～を開催します。



三廻部浩子さんと大塚友梨さん(ソプラノ)による母娘デュオと千葉咲子さん(ピアノ)による「クリスマスメドレー」「やさしさに包まれたなら」他、山中直子さん(バイオリン)と鈴木志鶴子さん(ピアノ)による「アヴェ・マリア」「くるみ割り人形より『序曲』『行進曲』『ロシアの踊り』『カルメン幻想曲』他を演奏します。
光と音楽の共演を家族や友人とお楽しみください。
園生涯学習課 ☎70・5670。



綾瀬市長
古塩 政由

皆さんと共に楽しい一夜を

私は、イルミネーションが光り輝く中で美しい音楽を聴くと、日常の慌ただしさを少し忘れることができると感じます。この非日常の時を演出するため、今回はタキシードを着て鑑賞してみようかと思っています。皆さんも、いつもより少しだけおしゃべりしてみませんか。きっと、特別な夜になると思います。もちろん気軽に来ていただくことも大歓迎です。皆さんと一緒に時間を過ごせることを楽しみにしています。